

Eichstätts Kegler gewinnen zweite Auflage des Volksfestcups

Bester Eichstätter wurde Christian Niebler mit starken 605 Holz

Eichstätt (rbm) Am ersten Volksfest-Samstag veranstalteten die Kegler der DJK Eichstätt den zweiten Volksfestcup auf den Bahnen im DJK-Sportzentrum. Der Einladung folgten die beiden Bayernliga-Mannschaften von der SpV Puchheim-Gröbenzell und AN Thal sowie der KC Pollenfeld aus der VSAK-Oberliga. Gespielt wurde in sechs Startreihen mit je einem Starter von jeder Mannschaft. Die Puchheimer setzten sich bei den ersten beiden Startreihen mit den beiden Tagesergebnissen von Maximilian Moser (620 Holz) und Mike Kell (608) etwas ab, die Hausherren blieben jedoch von Beginn an auf Tuchfühlung. Im weiteren Verlauf bestätigten die Landesliga-Kegler der DJK ihre derzeit starke Form, gingen mit dem vorletzten Starter in Front und brachten diesen Sieg im Volksfestcup eindrucksvoll ins Ziel. Sie gewannen die zweite Auflage schlussendlich deutlich mit 20 Mannschaftspunkten vor Puchheim (17 MP), Pollenfeld (12 MP) und Thal (11 MP). Nach der gemeinsamen Siegerehrung machten sich einige Sportler*innen und Zuschauer auf in das benachbarte Volksfest und ließen bei einer wohlverdienten Brotzeit den gelungenen Tag ausklingen.



Gruppenbild von der zweiten Auflage des Volksfestcups der Eichstätter Kegler mit den Siegern der DJK Eichstätt sowie den Gästen aus Pollenfeld, Puchheim und Thal.